
素晴らしいセミナーでした。

鹿児島県農業法人会事務局の皆様、

本当に有難う御座いました。

鹿児島県で開催された農業法人トップセミナーに参加してきました。

今回は当社社長の意見発表があり、6次産業が次世代の担い手育成

（労働環境改善）に果たす役割について説明させて頂きました。

セミナーでは【農産物加工の将来性】や【AI技術の動向と今後の農業

経営】など今後の戦略に欠かせない情報を得ることができました。

また、農畜産物加工の事例発表や現地視察などで、6次産業を真剣

に取り組む方々の話しはとても参考になり、とても勉強になりました。
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